

RIWAYAT HIDUP

Penulis dilahirkan di Dumai, pada tanggal 04 Mei 1989. Ayah bernama S. Sihombing dan Ibu bernama F. Nababan, dan merupakan anak kedelapan dari delapan bersaudara. Pada tahun 1995, penulis masuk SD Negeri 020 Dumai, dan lulus pada tahun 2001. Pada tahun 2001, penulis melanjutkan sekolah di SLTPK Santo Tarcisius II Dumai, dan lulus pada tahun 2004. Pada tahun 2004, penulis melanjutkan sekolah di SMA Negeri 2 Dumai dan lulus pada tahun 2007. Pada tahun 2007, penulis diterima di Program Studi Matematika Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.



THE
Character Building
UNIVERSITY

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa untuk setiap berkat dan anugrah-Nya yang masih memberi kesehatan dan kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Adapun skripsi ini berjudul “**Perbandingan Solusi Metode Thomas dan Metode Runge Kutta Dalam Menyelesaikan Persamaan Diferensial Parsial**”. Disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Sain Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Untuk itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M,Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam
2. Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika dan Ibu Dra. Nerli Khairani, M.Si selaku Ketua Program Studi Matematika serta Bapak dan Ibu dosen juga staf pegawai FMIPA UNIMED
3. Ibu Dra. Nerli Khairani, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik
4. Bapak Mulyono, S.Si, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberi bantuan berupa arahan, bimbingan, dan saran kepada penulis
5. Bapak Drs. J.Ambarita, M.Pd, Ibu Dra. Nerli Khairani, M.Si, dan Ibu Dra. Hamidah Nasution, M.Si selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan saran dalam penulisan skripsi ini
6. Bapak Lasker Sinaga, S.Si, M,Si, Bapak Drs.Yasifati Hia, M.Si, dan Ibu Yulita Rangkuti, M.Sc, Ph.D selaku Dosen Matematika
7. Teristimewa buat Orangtuaku tercinta (Ayahanda S. Sihombing dan Ibunda F. Nababan) yang telah memberikan kasih sayang yang tak ternilai

yang selalu mendoakan, memotivasi dan juga mendukung saya dalam segala hal, juga untuk saudara-saudariku (Kak Dora, Kak Lina, Kak Farida, Kak Lela, Bang Aldo, Bang Orlan, dan Kak Mima) buat kerabat keluarga (Lae Lando, Lae Lisbon, Lae Jimmi, dan Kak Kembar) atas semua dukungan dan doanya

8. Sahabat-sahabatku selama perkuliahan (Irma Yanti, Evi, Jhon, Robby, Melati, Fitri Tupa, B'Fernandus, Mahdia, dan teman-teman lainnya), Teman Kos 107 (Ana, Ruth, Gigin, Muel, Kori, Saut, Anwar, Heri, Yanwar, Kastro) yang telah banyak membantu dan memotivasi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih jauh dari kesempurnaan baik dari segi isi maupun penulisan, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari semua pihak untuk membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Penulis juga mengharapkan kiranya skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat bagi penulis dan pembaca dalam usaha peningkatan pendidikan dimasa datang

Medan, September 2012

Penulis

Daniel Gordon
NIM 072244510023

THE
Character Building
UNIVERSITY